



**SKENARIO
RAPAT PARIPURNA
DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR
TAHUN SIDANG 2020**

**R A P A T : PARIPURNA
HARI / TANGGAL : RABU, 8 JANUARI 2020
PUKUL : 09.00 WITA S.D. SELESAI
TEMPAT : GEDUNG UTAMA DPRD PROVINSI KALTIM
ACARA : PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE - 63
PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.**

PIMPINAN RAPAT

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT PAGI,SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.
OM SWASTIASTU,
NAMO BUDDHAYA,
SALAM KEBAJIKAN.**

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT,

SESUAI DENGAN DAFTAR HADIR YANG TELAH SAYA TERIMA, RAPAT PARIPURNA DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR DIHADIRI OLEH SEJUMLAH **47** ORANG ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT.

DENGAN MENGUCAPKAN

“ BISMILLAHIRROHMANNIRROHIM ”

RAPAT PARIPURNA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, DENGAN AGENDA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-63 PROVINSI KALIMANTAN TIMUR

DENGAN INI SAYA NYATAKAN DIBUKA, DENGAN SIFAT TERBUKA UNTUK UMUM.

----- **PALU DIKETUKKAN** -----

----- **3 X** -----

- YTH. BAPAK GUBERNUR DAN BAPAK WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR BESERTA IBU;
- YTH. ANGGOTA DPR-RI DAN DPD-RI DAERAH PEMILIHAN KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KALIMANTAN TIMUR BESERTA IBU;
- YTH. SAUDARA GUBERNUR KALIMANTAN UTARA, KALIMANTAN SELATAN, KALIMANTAN TENGAH DAN KALIMANTAN BARAT ATAU YANG MEWAKILI;
- YTH. REKAN-REKAN WAKIL KETUA DAN PARA ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR BESERTA IBU;
- YTH. SAUDARA KETUA KPU DAN KETUA BADAN PENGAWAS PEMILU PROVINSI KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. PARA BUPATI DAN WALIKOTA SE - KALIMANTAN TIMUR;

- YTH. PARA KETUA DPRD PROVINSI YANG HADIR (KETUA DPRD PROVINSI DKI JAKARTA, PROVINSI BANTEN, PROVINSI JAWA TIMUR, PROVINSI JAWA TENGAH, PROVINSI JAWA BARAT, PROVINSI KALIMANTAN SELATAN, PROVINSI KALIMANTAN TENGAH, PROVINSI KALIMANTAN BARAT, PROVINSI KALIMANTAN UTARA, PROVINSI SULAWESI SELATAN DAN PROVINSI SULAWESI UTARA) ATAU YANG MEWAKILI;
- YTH. PARA KETUA DPRD KABUPATEN / KOTA SE-KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. PARA MANTAN GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. PARA MANTAN KETUA DAN WAKIL KETUA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. KEPALA PERWAKILAN LEMBAGA-LEMBAGA NEGARA VERTIKAL;
- YTH. Pj.SEKRETARIS DAERAH PROVINSI DAN PARA PEJABAT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR;
- YTH. PARA PIMPINAN BUMN, BUMD, LEMBAGA, PIMPINAN PARTAI POLITIK, ORMAS, PARA TOKOH MASYARAKAT, TOKOH AGAMA, TOKOH ADAT, TOKOH WANITA, TOKOH PEMUDA, REKAN-REKAN PERS MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK, SERTA UNDANGAN LAINNYA YANG HADIR PADA RAPAT PARIPURNA HARI INI.

ALHAMDULILLAH, PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA, KARENA ATAS LIMPAHAN NIKMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI INI KITA SEMUA DAPAT HADIR BERSAMA UNTUK MENGIKUTI RAPAT PARIPURNA DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW BERIKUT SELURUH KELUARGA, PARA SAHABAT, SERTA SELURUH PENGIKUT BELIAU, HINGGA AKHIR ZAMAN, SEMOGA KITA SEMUA MEMPEROLEH SYAFAAT BELIAU DI AKHIRAT NANTI, AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN.

UCAPAN TERIMA KASIH, DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-
TINGGINYA, SAYA SAMPAIKAN KEPADA REKAN - REKAN ANGGOTA
DEWAN, DAN PARA UNDANGAN, HADIRIN SEKALIAN, ATAS
KESEDIAANNYA HADIR PADA RAPAT PARIPURNA HARI INI.

**GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR YANG TERHORMAT,
HADIRIN RAPAT DEWAN YANG BERBAHAGIA,**

SEBELUM SAMPAI PADA AGENDA POKOK, SAYA ATAS NAMA PIMPINAN
DAN SELURUH ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR,
MENGUCAPKAN SELAMAT NATAL TAHUN 2019 DAN SELAMAT TAHUN
BARU 2020.

SEMOGA TAHUN 2020 KITA TERUS DAPAT MEMPERBAIKI DIRI DAN
MENINGKATKAN KINERJA KITA MASING - MASING, SEHINGGA APA YANG
KITA LAKUKAN BERNILAI IBADAH, DAN TERUS DAPAT MEMBERIKAN
MANFAAT BAGI MASYARAKAT LUAS SERTA MEMBERIKAN KEBAHAGIAAN
DAN KESUKSESAN YANG SENANTIASA MENYERTAI KEHIDUPAN KITA
SEMUA, **AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN.**

KITA JUGA PATUT BERSYUKUR KEPADA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA
ESA, KARENA KALIMANTAN TIMUR TETAP AMAN DAN KONDUSIF,
DENGAN INDIKASI PERAYAAN NATAL DAN MALAM PERGANTIAN TAHUN,
BERLANGSUNG AMAN, TENTRAM, TERTIB DAN DAMAI.

KARENA ITU, SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DAN SELURUH ANGGOTA
DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR MENYAMPAIKAN APRESIASI YANG
SETINGGI – TINGGINYA KHUSUSNYA KEPADA BAPAK PANGDAM VI
TANJUNGPURA DAN BAPAK KAPOLDA KALIMANTAN TIMUR BESERTA
JAJARANNYA SEHINGGA SITUASI, KONDISI KALIMANTAN TIMUR
BERJALAN AMAN DAN DAMAI.

JUGA KEPADA SELURUH MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR YANG TELAH BERPERAN AKTIF, TURUT MENJAGA PROVINSI YANG KITA CINTAI BERSAMA INI, SEHINGGA SUASANA LINGKUNGAN TETAP AMAN DAN TENTRAM.

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG BERBAHAGIA,

PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI MARILAH SEJENAK KITA MENYAKSIKAN SELAYANG PANDANG DAN MENDENGARKAN SEJARAH SINGKAT PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.

DIPERSILAHKAN.....

(PROTOKOL)

DEMIKIAN TELAH KITA SAKSIKAN TAYANGAN SELAYANG PANDANG DAN SEJARAH SINGKAT PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG BERBAHAGIA,

PADA USIANYA YANG **KE-63** TAHUN, PROVINSI KALIMANTAN TIMUR MENGALAMI KEMAJUAN - KEMAJUAN DALAM PEMBANGUNAN YANG CUKUP PESAT.

PEMERINTAH DAN DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, SEBAGAI PENYELENGGARA PEMERINTAHAN DAERAH, TERUS BERSINERGI DAN BEKERJASAMA MENINGKATKAN SARANA-PRASARANA BAGI KEMAJUAN PEMBANGUNAN DAERAH SERTA PENINGKATAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT.

GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR YANG KE-12, Dr. Ir. H. ISRAN NOOR, M.Si., BERSAMA WAKIL GUBERNUR H. HADI MULYADI S.Si.,M.Si., MENETAPKAN **VISI PEMBANGUNAN KALTIM 2018-2023** YAKNI, **“BERANI UNTUK KALIMANTAN TIMUR YANG BERDAULAT”**

VISI DAN MISI TERSEBUT BUKAN SEKEDAR RANGKAIAN KALIMAT SAJA, TETAPI SUATU RANGKAIAN LANGKAH - LANGKAH NYATA DARI PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, YANG MEMILIKI TEKAD, KOMITMEN DAN KEBERANIAN MENJALANKAN KEWENANGAN SECARA OTONOM DALAM MENGATUR DAN MENGELOLA SUMBER DAYA ALAM UNTUK MEWUJUDKAN MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR YANG MANDIRI, BERDAYA SAING DAN SEJAHTERA.

SERTA DALAM RANGKA MENYELESAIKAN ISU STRATEGIS PEMBANGUNAN KALIMANTAN TIMUR YANG MENJADI PRIORITAS UNTUK DISELESAIKAN DALAM KURUN WAKTU **5 TAHUN** KEDEPAN.

BESAR HARAPAN KITA, PROVINSI KALIMANTAN TIMUR AKAN MENJADI PUSAT PERTUMBUHAN EKONOMI NASIONAL DI WILAYAH INDONESIA BAGIAN TIMUR, DENGAN DINAMIKA PEMBANGUNAN DAERAH YANG SEMAKIN KOMPLEKS.

KEBERHASILAN PEMBANGUNAN KALTIM MENUNTUT ADANYA KOMITMEN DAN KERJA KERAS BERSAMA YANG BERSINERGI SECARA KOLEKTIF PARA PELAKU PEMBANGUNAN BAIK PEMERINTAH, SWASTA DAN MASYARAKAT.

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG BERBAHAGIA,

PERTAMA-TAMA IJINKAN KAMI DAN KITA SEMUA MENGUCAPKAN RASA SYUKUR DAN TERIMA KASIH DENGAN DITETAPKANNYA KALIMANTAN TIMUR KITA YANG TERCINTA INI SEBAGAI **IBU KOTA NEGARA** OLEH BAPAK PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA.

APRESIASI KEBANGGAAN INI, KITA PERSEMBAHKAN UNTUK SELURUH MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR, YANG TURUT MENDUKUNG RENCANA PERPINDAHAN **IBU KOTA NEGARA** KE **BENUA ETAM** INI. KERJA KERAS KITA SEMUA, BERSAMA PEMERINTAH DAERAH MEMBANGUN KALIMANTAN TIMUR MENJADI MAJU DAN SUATU KEBANGGAAN. UNTUK ITU, MARI KITA SEMUA MENCIPTAKAN SITUASI DAN KONDISI YANG KONDUSIF, DALAM RANGKA MENSUKSESKAN RENCANA PEMBANGUNAN **IBU KOTA NEGARA**.

SELANJUTNYA, SELAMAT TELAH DIRESMIKANNYA TOL BALIKPAPAN - SAMARINDA (BALSAM) SEKSI II, III, DAN IV OLEH PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA PADA TANGGAL 17 DESEMBER 2019 YANG LALU DAN DIRESMIKANNYA JEMBATAN MAHAKAM IV PADA TANGGAL 2 JANUARI 2020 JEMBATAN YANG MELINTASI SUNGAI MAHAKAM YANG DILENGKAPI DENGAN KEMAJUAN TEKNOLOGI SISTEM LAMPU TEMATIK DAN BISA DIAKSES MENGGUNAKAN SMARTPHONE.

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG BERBAHAGIA,

DALAM KAITAN DENGAN 3 (TIGA) FUNGSI DPRD, YAKNI **LEGISLASI, ANGGARAN DAN PENGAWASAN**, DPRD KALIMANTAN TIMUR TERUS MELAKUKAN SINERGI DAN KERJASAMA DENGAN PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, UNTUK MEMASTIKAN INDIKATOR - INDIKATOR MAKRO PEMBANGUNAN TERSEBUT, HINGGA DAPAT DICAPAI, DAN KESEJAHTERAAN RAKYAT, BENAR - BENAR MENINGKAT.

FUNGSI LEGISLASI, DILAKSANAKAN SEBAGAI PERWUJUDAN DPRD SELAKU PEMEGANG KEKUASAAN MEMBENTUK PERATURAN DAERAH. DPRD KALTIM BERSAMA PEMERINTAH PROVINSI TERUS BERUSAHA MENGHADIRKAN PAYUNG HUKUM YANG BENAR - BENAR DIPERLUKAN UNTUK PERCEPATAN PEMBANGUNAN DAN PENINGKATAN KESEJAHTERAAN RAKYAT. KINERJA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR DALAM PEMBENTUKAN PERATURAN DAERAH TERSEBUT SAMA-SAMA DIMAKSIMALKAN, BAIK DALAM MEMBAHAS RANCANGAN PERDA

USULAN PEMERINTAH PROVINSI, MAUPUN RANCANGAN PERDA INISIATIF DPRD KALTIM SENDIRI.

FUNGSI ANGGARAN, DILAKSANAKAN UNTUK MEMBAHAS DAN MEMBERIKAN PERSETUJUAN ATAU TIDAK MEMBERIKAN PERSETUJUAN TERHADAP RANCANGAN PERATURAN DAERAH TENTANG APBD YANG DIAJUKAN OLEH KEPALA DAERAH. DPRD KALTIM BERSAMA PEMERINTAH DAERAH, SETIAP TAHUNNYA BERUPAYA MENYUSUN POSTUR ANGGARAN, PENDAPATAN, DAN BELANJA DAERAH, YANG FOKUS PADA PENINGKATAN DAYA SAING DAERAH, MENJADI STIMULUS, PERTUMBUHAN EKONOMI, DAN BERORIENTASI, PADA PENINGKATAN KESEJAHTERAAN RAKYAT.

DAN FUNGSI PENGAWASAN, DILAKSANAKAN MELALUI PENGAWASAN ATAS PELAKSANAAN PERATURAN DAERAH DAN APBD. DPRD KALTIM, MELALUI KOMISI PEMBIDANGAN BERUPAYA, MENJAGA AGAR SETIAP PROGRAM PEMBANGUNAN KALTIM, BERADA PADA KORIDOR YANG BENAR, TIDAK MENYIMPANG. BEGITU PULA, DENGAN PERDA - PERDA PROVINSI, YANG TELAH DITETAPKAN, HARUS DIPASTIKAN, DIPEDOMANI OLEH SELURUH JAJARAN PEMERINTAH, PROVINSI KALTIM, DAN SEGENAP MASYARAKAT DI DAERAH INI.

DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR KONSISTEN, MENDUKUNG DAN MENGAWAL AGAR PEMERINTAH PROVINSI DAPAT MENUNTASKAN TERHADAP BEBERAPA PROGRAM PEMBANGUNAN YANG BELUM SELESAI DALAM SATU TAHUN TERAKHIR SEPERTI PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR DASAR, BERUPA JALAN, JEMBATAN, LISTRIK DAN AIR BERSIH, SERTA PELAYANAN DI BIDANG PENDIDIKAN, KESEHATAN, PENGEMBANGAN EKONOMI KERAKYATAN, PENGENTASAN KEMISKINAN, PENCEGAHAN DAN PENANGANAN KERUSAKAN LINGKUNGAN, HARUS DISELESAIKAN AGAR MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR BENAR - BENAR MENIKMATI HASIL PEMBANGUNAN YANG TELAH DILAKSANAKAN SELAMA INI.

SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, MEMBERIKAN APRESIASI YANG TINGGI ATAS BERBAGAI CAPAIAN KEMAJUAN PEMBANGUNAN YANG DIPEROLEH BAIK PENGHARGAAN DI TINGKAT NASIONAL MAUPUN YANG MENDAPAT PUJIAN LANGSUNG DARI MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR.

SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DAN SELURUH ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK TERUS MEMBERIKAN PENGABDIAN TERBAIK BAGI **“BENUA ETAM”** YANG KITA CINTAI BERSAMA, SESUAI DENGAN PROFESI DAN LATAR BELAKANG KITA MASING - MASING.

DENGAN MENJUNJUNG PRINSIP **“RUHUI RAHAYU”** MARI KITA JADIKAN KALIMANTAN TIMUR SEBAGAI PROVINSI YANG MAJU DAN MEMILIKI KEHIDUPAN YANG HARMONIS, DAMAI, SEJAHTERA, ADIL, MAKMUR, AMAN DAN TENTERAM MENUJU MASA DEPAN YANG LEBIH BAIK.

MOMENTUM HUT **KE-63** KALIMANTAN TIMUR HARUS MAMPU DIMAKNAI DENGAN TERCIPTANYA RASA PERSATUAN DAN KESATUAN. HAL INI MERUPAKAN MODAL DASAR YANG UTAMA KARENA KITA INGIN MEWUJUDKAN KALIMANTAN TIMUR YANG BERDAULAT. SEJALAN DENGAN SEMANGAT TEMA HARI ULANG TAHUN **KE-63** PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, YAKNI :

“KALIMANTAN TIMUR BERDAULAT UNTUK INDONESIA MAJU”.

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN PENGANTAR YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, MENGAWALI RAPAT PARIPURNA INI.

SELANJUTNYA, DEMI KELANCARAN JALANNYA RAPAT PARIPURNA PADA HARI INI, SAYA SERAHKAN KEPADA PEMBAWA ACARA UNTUK MEMANDU ACARA BERIKUTNYA.

KEPADA PEMBAWA ACARA SAYA PERSILAHKAN.....

PEMBAWA ACARA / MEMANDU ACARA

- 1. PEMBERIAN PENGHARGAAN KEPADA TOKOH TOKOH BERJASA DAN BERPRESTASI KALTIM.***
 - 2. PHOTO BERSAMA PENERIMA PENGHARGAAN DENGAN GUBERNUR DAN KETUA DPRD KALTIM.***
 - 3. MENYANYIKAN LAGU HYMNE DAN MARS KALIMANTAN TIMUR.***
-

PIMPINAN RAPAT

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN KITA SAKSIKAN BERSAMA PEMBERIAN PENGHARGAAN KEPADA TOKOH - TOKOH BERJASA DAN MASYARAKAT BERPRESTASI PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.

SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA PARA PENERIMA PENGHARGAAN DARI PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.

SEMOGA PENGHARGAAN TERSEBUT MAMPU MENDORONG PENGABDIAN YANG LEBIH BAIK KEPADA DAERAH, BANGSA DAN NEGARA SERTA MAMPU MENGINSPIRASI ORANG LAIN UNTUK MELAKUKAN KEBAIKAN YANG SAMA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT,

SELANJUTNYAMARILAH KITADENGARKAN BERSAMA, SAMBUTAN GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR, DALAM RANGKA **PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-63 PROVINSI KALIMANTAN TIMUR**, SAYA PERSILAHKAN.....

**SAMBUTAN GUBERNUR KALTIM DALAM RANGKA
PERINGATAN HUT KE- 63 PROVINSI KALTIM**

TERIMA KASIH KEPADA YANG TERHORMAT BAPAK GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR YANG TELAH MENYAMPAIKAN SAMBUTANNYA PADA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN **KE-63** PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.

SEMOGA APA YANG DISAMPAIKAN BAPAK GUBERNUR TADI DAPAT MENJADI PERHATIAN KITA BERSAMA. PENYELENGGARA PEMERINTAH ADALAH SUATU KUNCI KEBERHASILANNYA DALAM MENSEJAHTERAKAN MASYARAKAT. DUKUNGAN MASYARAKAT ADALAH MODAL SOSIAL, UNTUK MENCAPAI TARGET PEMBANGUNAN. JANGAN BERHENTI MENGAJAK DAN MENGINGATKAN KITA SEMUA UNTUK MENJAGA MENTALITAS DAN INTEGRITAS SERTA ETIKA - ETIKA BERBANGSA. KONDISI LINGKUNGAN HARUS JUGA KONDUSIF, PEMBANGUNAN AKAN LANCAR, JIKA STABILITAS KEAMANAN DAN KENYAMANAN TETAP STABIL.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT,

DEMIKIANLAH, RANGKAIAN RAPAT PARIPURNA INI DALAM MEMPERINGATI HARI ULANG TAHUN **KE-63** PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, TELAH BERJALAN DENGAN TERTIB DAN LANCAR.

KAMI ATAS NAMA PIMPINAN DAN SELURUH ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR BESERTA SELURUH JAJARAN SEKRETARIAT DPRD, MENYAMPAIKAN PERMOHONAN MAAF APABILA DALAM PELAKSANAAN RAPAT PARIPURNA INI, TERDAPAT KEKURANGAN - KEKURANGAN. SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALLA, SENANTIASA MELIMPahkan RAHMAT DAN KASIH SAYANGNYA KEPADA SELURUH HADIRIN YANG HADIR PADA HARI INIDAN KEPADA SELURUH MASYARAKAT KALIMANTAN TIMUR PADA UMUMNYA. **AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN**

UCAPAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA SAYA SAMPAIKAN, ATAS KETEKUNAN DAN KESABARAN REKAN - REKAN ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, HADIRIN DAN UNDANGAN SEKALIAN, DALAM MENGIKUTI SELURUH RANGKAIAN RAPAT PARIPURNA INI, HINGGA SELESAI.

UCAPAN TERIMA KASIH KHUSUSNYA, SAYA SAMPAIKAN KEPADA GUBERNUR BESERTA SELURUH JAJARAN PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, KEPADA REKAN - REKAN FORKOMPIMDA KALIMANTAN TIMUR SERTA KEPADA SELURUH HADIRIN UNDANGAN RAPAT PARIPURNA INI.

SAYA JUGA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA REKAN - REKAN PERS, WARTAWAN MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK, YANG TELAH MENYIARKAN LANGSUNG DAN MELIPUT JALANNYA RAPAT PARIPURNA INI, SEHINGGA DAPAT DIKETAHUI OLEH MASYARAKAT LUAS.

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN :

ALHAMDULILLAHIRROBBIL 'ALAMIN

RAPAT PARIPURNA DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, DALAM RANGKA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN **KE-63** PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, DENGAN INI SAYA NYATAKAN DITUTUP.

----- PALU DIKETUKKAN -----
----- 3 X -----

SEBELUM DIAKHIRI, IJINKANLAH SAYA MENYAMPAIKAN PANTUN :

TERIMA KASIH

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

SELAMAT SIANG, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.
